



PRESSEMITTEILUNG

Jägermeister

Melanie Schyja wechselt zu Jägermeister

Wolfenbüttel, 12. Oktober 2022. Die Mast-Jägermeister SE stellt sich mit Melanie Schyja als Director Corporate Communications in der Unternehmenskommunikation neu auf. Sie folgt auf Andreas Lehmann, Leiter Public Relations, der das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlassen hatte. In der neu strukturierten Position berichtet Schyja an Michael Eichel, Vice President Global Corporate Communications. Sie verantwortet mit ihrem Team die interne und externe Kommunikation des weltweit erfolgreichsten Kräuterlikörs.

Die studierte Germanistin und Informationswissenschaftlerin kommt von der Verti Versicherung AG, einem Unternehmen der spanischen MAPFRE Gruppe. Zuvor war Schyja als Pressesprecherin und Leitung des Social Media Teams für airberlin sowie für die Euroweb Group tätig.

Kontakt:

Mast-Jägermeister SE
Anna Heilmann
Jägermeisterstraße 7-15
38296 Wolfenbüttel
presse@jaegermeister.de
www.mast-jaegermeister.de

Über Jägermeister

Der weltbekannte Kräuterlikör Jägermeister ist in 150 Ländern der Welt zu Hause – doch beheimatet ist er im niedersächsischen Wolfenbüttel. Nur hier wird Jägermeister von der Mast-Jägermeister SE hergestellt und vertrieben. Der weltweit erfolgreichste Kräuterlikör basiert seit über 80 Jahren auf einer geheimnisvollen Rezeptur aus 56 verschiedenen Kräutern, Blüten und Wurzeln. In 2021, mit einem Gesamtumsatz von 111,6 Millionen 0,7-Liter-Flaschen, ist die Marke mit dem Hirsch der verkaufstärkste Kräuterlikör der Welt.